

Diputación Provincial de Toledo

Sara López Castillo

Campaña Agenda 21 Local

La campaña, ejecutada por el Servicio de Medio Ambiente de la Diputación Provincial de Toledo en el marco de la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha, se desarrolla a través de visitas a los municipios interesados, en las cuales se trata el proceso de implantación de la Agenda 21 Local.

Los objetivos fundamentales de la campaña son concienciar a los ciudadanos de la importancia de una correcta gestión municipal y fomentar la participación de los mismos en el proceso de implantación de la Agenda 21.

Las actividades que se realizan consisten en:

- Una presentación y charla explicativa.
- Exposición de técnicas, estrategias y actuaciones para desarrollar una gestión ambiental, social y económica eficiente en el municipio en cuestión.
- Entrega de un cuaderno didáctico a escolares y realización de actividades.

La campaña está dirigida a grupos escolares desde Educación Primaria hasta Bachillerato, asociaciones de amas de casa, de vecinos y de consumidores de los municipios de la provincia de Toledo, al entender que estos colectivos juegan un importante papel en el proceso de la Agenda 21 Local en sus localidades.

La actividad se desarrolla aproximadamente en 2 horas, en horario de mañana, en los meses desde octubre de 2007 a junio de 2008.

Comisión Provincial de la Agenda 21

El 11 de diciembre de 2007 tuvo lugar la primera reunión de la Comisión Provincial de la Agenda 21 en el Servicio de Medio Ambiente de la Diputación Provincial de Toledo.

La Comisión estuvo presidida por el coordinador provincial de Agenda 21 Local en la provincia de Toledo, y constituida por técnicos de la Diputación, representantes de la Delegación Provincial de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, técnicos de los Grupos de Acción Local en los que se está implantando la Agenda 21 y Coordinadores de la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha.

Los objetivos de la Comisión Provincial son los siguientes:

- Mejorar canales de intercambio de información a nivel provincial entre los municipios en los que se está implantando la Agenda 21 Local.
- Fomentar la cooperación y colaboración entre los municipios implicados en el proceso.
- Aprender de otras experiencias sobre el proceso.
- Recopilar y centralizar la información sobre el estado de desarrollo de la Agenda 21 Local en la provincia.
- Poner en marcha iniciativas comunes.
- Evaluar los procesos de implantación de la Agenda 21 Local en la provincia.

LOS ESTUDIANTES NOS HABLAN SOBRE MEDIO AMBIENTE EN "EL CHOTACABRAS"

Las historias de un superhéroe que persigue a quien contamina, el río Tajo, la procesionaria del pino, el arte de la Naturaleza o el cambio climático son sólo algunos ejemplos de los contenidos que han aparecido hasta el momento en "EL CHOTACABRAS", un periódico escolar digital sobre medio ambiente que nació el año pasado de la mano del Servicio de Medio Ambiente de la Diputación de Toledo.

La finalidad de esta iniciativa es fomentar entre los estudiantes de la provincia el interés y la participación en materia de medio ambiente. Para ello, les invita a convertirse en "corresponsales ambientales" de sus centros educativos, pueblos o ciudades y lo hace a través de sus profesores, a los que propone que planteen a sus alumnos la participación en el periódico como una herramienta de motivación hacia los contenidos ambientales.

"EL CHOTACABRAS" está abierto a cualquier tema relacionado con el medio ambiente –entendido desde sus perspectivas natural, social y económica– y también a cualquier formato: reportajes, crónicas, noticias, artículos de opinión, entrevistas, fotografías, tiras cómicas y, en definitiva, todo aquello que sus "corresponsales ambientales" envíen y se encuentre dentro de la temática.

Para participar en el periódico, los estudiantes tienen que preparar algún trabajo y enviarlo bien por correo electrónico (chotacabras@diputoledo.es), bien por correo postal (Medio Ambiente-Diputación de Toledo. Plaza de Padilla, 2. 45002 Toledo). Una vez que "EL CHOTACABRAS" recibe la colaboración, se les envía un carnet de "corresponsal ambiental" y al tiempo –cuando se hayan reunido suficientes trabajos– un correo electrónico avisando de la salida del nuevo número.

La difusión de esta nueva publicación se realiza a través de la página web de la Diputación de Toledo, dentro de la sección de Medio Ambiente. Hasta la fecha se han confeccionado 2 números y actualmen-

